

Comunicado de prensa

Lunes, 23 de junio de 2025

Con modelo innovador, fortalece la Secretaría de Educación de Nuevo León la educación para niños de 0 a 3 años

- Culmina con éxito la primera fase del Programa de atención para los servicios de Educación Inicial No Escolarizada en el estado de Nuevo León
- Beneficiarán a 7,869 niñas, niños y sus familias al capacitar a más de 450 agentes educativos para mejorar sus conocimientos y prácticas de atención
- El modelo colombiano de aeioTU ha fortalecido la atención en los Servicios de Educación Inicial No Escolarizada, haciendo de NL un referente educativo

Monterrey, Nuevo León, México. 23 de junio de 2025. – El Programa de atención para los servicios de Educación Inicial No Escolarizada en el estado de Nuevo León culminó su primera fase, dando herramientas a más de 450 agentes educativos para poner en el centro e impulsar el desarrollo de las niñas y niños de 0 a 3 años en el estado.

“Tomar estas capacitaciones nos ha ayudado mucho a fortalecer los temas, por ejemplo, del juego libre, de las emociones, la crianza positiva, la vida saludable y los hábitos. En lo personal me ayudó a ampliar conocimientos, a ser más segura, a estar más tranquila de lo que yo les puedo ofrecer a mis familias”, dijo Litzy Marlenne Gaytán Rodríguez.

Gaytán Rodríguez forma parte de los agentes educativos capacitados como parte del programa, que beneficiará a 7,869 niñas, niños y sus familias en la entidad.

“Es prioritario garantizar el derecho de las niñas y niños a la salud, la seguridad y el bienestar durante sus primeros años de vida, siendo esta una condición no sólo para su protección en la primera infancia, sino para asegurar su desarrollo integral y saludable en el futuro”, expresó Sofioleticia Morales Garza, Secretaria de Educación de Nuevo León.

El programa se dio a conocer el año pasado, durante la Primera Semana de Educación Inicial, y su desarrollo fue basado en un modelo pedagógico innovador adaptado al contexto mexicano impulsado por aeioTU, una organización social colombiana con experiencia internacional en educación para la Primera Infancia. Contó con el financiamiento y colaboración de Fundación FEMSA, el Tecnológico de Monterrey, Fundación DEACERO, Fundación FRISA y Promotora Social México.

“En Fundación FEMSA, creemos firmemente que cada niño merece un comienzo con un cuidado cariñoso y sensible, porque cuando transformamos el inicio de la historia, transformamos toda su vida. Una de

Para más información:

Érika de la Peña

Vanessa Alemán

Óscar Martínez

T. +52 81 1077 6318

T. +52 55 4354 9834

T. +52 81 8318 1863

relacionconmedios@femsa.com.mx

Comunicado de prensa

Lunes, 23 de junio de 2025

las formas en que contribuimos con ese comienzo es apoyando iniciativas que fortalecen las interacciones entre los niños y niñas y quienes los acompañan: madres, padres, cuidadores y educadores. El programa que hoy presentamos es un ejemplo de ello, gracias a la innovadora metodología de aeioTU, que ha brindado herramientas valiosas a supervisores y agentes educativos de Educación Inicial para mejorar la calidad del aprendizaje desde los primeros años”, dijo Sindy González Tijerina, gerente de Primera Infancia de Fundación FEMSA.

Desde que la Educación Inicial en México adquirió el carácter de obligatoria, en 2019, la Secretaría de Educación de Nuevo León al igual que sus homólogas en todo el país, enfrentó el reto de llegar a más población de 0 a 3 años con servicios educativos de calidad.

Hoy, gracias a este programa, cientos de agentes ingresarán a los hogares y dirigirán encuentros de grupos de padres generando un impacto en las comunidades del estado.

Los agentes educativos fueron capacitados con un programa de cinco módulos que incluyen diversos recursos pedagógicos, por ejemplo, cómo identificar los intereses de las niñas y los niños, cómo utilizar el juego y la exploración como estrategias de aprendizaje intencionadas, y cómo realizar el seguimiento al desarrollo de las niñas y los niños y transiciones al preescolar.

Este proyecto proporcionó conceptos, herramientas y orientaciones para la apropiación de los diferentes temas relacionados a Primera Infancia, que impactarán en la práctica pedagógica de las figuras educativas, promoviendo acciones destinadas a enriquecer los servicios de Educación Inicial No Escolarizada, así como facilitar la transición a la Educación Preescolar.

“Este programa demuestra que es posible ofrecer educación inicial de calidad en contextos donde antes no llegaba. En aeioTU creemos firmemente que invertir en la Primera Infancia es una de las decisiones más transformadoras que puede tomar un país, pues constituye la construcción de capital humano para su desarrollo. Gracias al compromiso de Nuevo León y al trabajo conjunto con aliados públicos y privados, hoy dejamos una capacidad instalada que puede y debe replicarse en todo México”, dijo Brenda González, Directora País de aeioTU México.

Como parte del programa se realizó un diagnóstico participativo, a partir del cual, se construyó un documento central que fundamenta 3 guías prácticas para cada uno de los servicios que ofrece la Coordinación de Educación Inicial de la Dirección de Primera Infancia: Acompañamiento a Familias en

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863

relacionconmedios@femsa.com.mx

Comunicado de prensa

Lunes, 23 de junio de 2025

Educación Inicial (AFEI), Visita a los Hogares (VH) y Centros Comunitarios de Atención a la Primera Infancia.

Acerca de Fundación FEMSA

En Fundación FEMSA cultivamos prosperidad para ésta y las próximas generaciones, por lo que nos enfocamos en cuatro causas que consideramos palancas de cambio de nuestro presente y futuro: Primera Infancia, Arte y Cultura, Economía Circular y Seguridad Hídrica. Más información, visita: www.fundacionfemsa.org o síguenos en nuestras redes sociales FB, IG, TW (@FundacionFEMSA) y LI (/Fundación-FEMSA).

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y en Spin, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 380 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance de Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.

Acerca de la Secretaría de Educación de Nuevo León

La Secretaría de Educación de Nuevo León es la dependencia encargada de planear, dirigir, administrar, ejecutar, supervisar y coordinar la política educativa en el Estado, bajos los principios de equidad, calidad y pertinencia, poniendo en el centro el derecho a la educación de todas las personas. La atención a la Primera Infancia es una Política Estatal prioritaria para garantizar el derecho a la educación y el bienestar de niñas y niños en sus primeros años de vida en educación inicial y preescolar en sus diferentes modalidades. En este sentido, debe priorizarse el

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863

relacionconmedios@femsa.com.mx

Comunicado de prensa

Lunes, 23 de junio de 2025

desarrollo de la primera infancia como una de las mejores inversiones, para convertir a Nuevo León en el mejor lugar para nacer, crecer, educarse y vivir.

Acerca de aeioTU

*aeioTU es una organización social colombiana con experiencia internacional de más de 17 años, la cual tiene como objetivo transformar comunidades de una manera sistémica, innovadora y sostenible mediante el desarrollo del potencial de las niñas y los niños. A través de la Experiencia Educativa aeioTU, un modelo pedagógico innovador, de alta calidad, inspirado en Reggio Emilia y adaptado al contexto latinoamericano, esta organización, acompaña a agentes educativos, forma líderes y crea alianzas estratégicas con el sector público, privado y la cooperación internacional, además, en Colombia, opera sus propios jardines infantiles. Como organización, ha impactado la vida de más **1.887.840** niñas y niños, **1.242.239** familias y **87.851** educadores, promoviendo ambientes de aprendizaje basados en el juego, el arte y la investigación. Su misión es asegurar que todos los niños y niñas, sin importar su contexto, tengan acceso a experiencias educativas transformadoras desde los primeros años de vida. Además, aeioTU es reconocida a nivel internacional por su compromiso con la calidad, la innovación y la incidencia en políticas públicas, trabajando por una sociedad más justa, consciente y sostenible. Galardonada con el **LEGO Prize 2022**, por su contribución al aprendizaje a través del juego.*

Acerca de Fundación DEACERO

Fundación DEACERO se dedica a invertir en proyectos comunitarios en Coahuila, Guanajuato y Nuevo León que mejoren la calidad de vida de los vecinos de las plantas de la empresa DEACERO, que produce el acero más verde de México. Para cumplir su visión a 2030, DEACERO sigue innovando su modelo de negocio. Ahora, con una perspectiva de inteligencia industrial, impulsa el desarrollo económico, sustentable y social de las comunidades en donde está presente, siendo la fundación la responsable del tercer componente con una prioridad en cultura y protección medio ambiental, educación STEM, y salud visual y auditiva

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey está comprometido con la transformación educativa promoviendo un aprendizaje permanente, accesible y significativo, que contribuya al desarrollo integral de las comunidades y de las personas a lo largo de su vida. Desde la Dirección de Educación para el Desarrollo se impulsan iniciativas formativas de alto impacto social, orientadas a fortalecer las capacidades de agentes educativos, en particular de educación inicial, con un enfoque centrado en la equidad, la innovación pedagógica y el compromiso comunitario, con el objetivo de formar agentes de cambio que incidan positivamente en sus contextos, elevando la calidad educativa y fomentando el bienestar desde las primeras etapas del desarrollo infantil.

Para más información:

Érika de la Peña

Vanessa Alemán

Óscar Martínez

T. +52 81 1077 6318

T. +52 55 4354 9834

T. +52 81 8318 1863

relacionconmedios@femsa.com.mx

Comunicado de prensa

Lunes, 23 de junio de 2025

Acerca de Fundación FRISA

*Fundación FRISA es una fundación empresarial que opera en el Estado de Nuevo León, nace de la empresa FRISA hace **20 años**, con el propósito de hacer vivo uno de los valores de la compañía que es compartir el éxito con la comunidad. En su misión se busca que las personas, organizaciones e instituciones de las comunidades donde opera FRISA, son prósperas y generadoras de oportunidades de desarrollo pleno de todos y para todos con una visión en donde las comunidades donde operamos sean entornos que detonan potenciales, son sostenibles y con condiciones que favorecen la movilidad social.*

Acerca de Promotora Social México

Es una organización que busca impactar integralmente y de forma positiva en las condiciones de vida de los menos favorecidos por medio de los proyectos en los que participa, en los sectores de primera infancia, educación, salud, juventud y emprendimiento social. www.psm.org.mx

Para más información:

Érika de la Peña

Vanessa Alemán

Óscar Martínez

T. +52 81 1077 6318

T. +52 55 4354 9834

T. +52 81 8318 1863

relacionconmedios@femsa.com.mx